

Polres Bolmong Musnahkan Sejumlah Barang Bukti

Update - REDAKSISATU.CO.ID

Apr 16, 2021 - 19:55



BOLMONG - Bertempat di Halaman Polsek Dumoga Timur telah dilaksanakan kegiatan pemusnahan Barang bukti minuman keras jenis Cap Tikus sebanyak krg lebih 1.550 liter jenis cap tikus yg dikemas dlm 31 kantong Plastik sbg hasil oprasi kepolisian oleh Polres Bolaang Mongondow di halaman Polsek Dumoga Timur, Kamis (15/05/2021) pukul 15.00 wita.

Dalam sambutannya Kapolres Bolmong AKBP Dr. Nova Irone Surentu, S.H., M.H.

menegaskan, bahwa penyebab terjadinya tindak pidana khususnya penganiayaan dan tawuran kebanyakan disebabkan oleh pengaruh minuman keras.

Image not found or type unknown



"Oleh sebab itu, kami Polres Bolmong melakukan operasi Kepolisian, dan juga ini merupakan bagian 100 hari program Kapolri, sehingga pada hari ini kami Polres Bolmong melaksanakan pemusnahan miras, yang disita pada saat operasi kepolisian yaitu sebanyak 31 karung / 1.550 liter," ucap Kapolres Bolmong.

"Kami juga, Polres Bolmong sedang melaksanakan operasi Keselamatan Samrat 2021, dan salah satu sasaran operasi adalah knalpot racing karena telah meresahkan masyarakat. Ini juga salah satu program kami Polres Bolmong" tegas Kapolres Bolmong.

Pemusnahan Barang Bukti Miras tersebut didahului dengan penandatanganan berita acara pelaksanaan pemusnahan, diawali Kapolres Bolmong AKBP Dr. Nova Surentu, SH, MH kemudian oleh Wakapolres Bolmong Kompol Jacky Lopian S.sos dan selanjutnya oleh Camat Dumoga Timur Joutje Tumulun, SE, Babinsa Sertu Laode Edi dan Sangadi Modomang Refki Raroan.

Adapun yang hadir dalam kegiatan tersebut adalah :

-Kapolres Bolmong AKBP Dr. Nova Irone Surentu SH, MH, Wakapolres Bolmong Kompol Jacky Lapian, S.sos, Kasat Narkoba Polres Bolmong Iptu Deky Kilanta, KBO reskrim polres bolmong Iptu Pauldi sihotang, Kasi Humas Iptu Herol A. Mantiri, Camat Dumoga timur Joutje Tumalum, SE, Sangadi Modomang Refki Karoan, Kapolsek Dumtim Akp Romel Pontoh, SIP, MAP, Danramil Dumoga yg diwakili oleh Sertu Laode Edi, Rohaniawan ibu pendeta Deisy Kabahing Lii, Sth serta Tokoh masyarakat Modomang Piet Kemur.

Kegiatan tersebut berakhir pada jam 15.30 wita berjalan dengan aman dan lancar. (***/Steven)